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Villadegna, la frazione senza bus. Incontro tra Provincia, Comune e Gtm sulla viabilità

 PENNE Oggi alle 15.30 incontro a tre con Provincia di Pescara, Comune di Penne e rappresentanti della
Gtm. Motivo di discussione sarà la situazione dei residenti di Villadegna. La popolosa frazione pennese,
dopo le abbondanti piogge che hanno colpito il territorio nei mesi di novembre e dicembre, è costretta a
convivere con una viabilità ridotta e che complica in maniera estremamente penalizzante la vita di tutti i
giorni. Frane e smottamenti hanno costretto la Provincia a limitare il traffico sulla Strada Provinciale 7
Villadegna-Penne e la Gtm ha interrompere il servizio di trasporto pubblico per motivi di sicurezza.
All’incontro di oggi prenderanno parte l’assessore provinciale Valter Cozzi, il consigliere Camillo Savini,
il dirigente ai lavori pubblici Paolo D’Incecco, i rappresentanti della Gtm e il sindaco del capoluogo
vestino, Rocco D’Alfonso. Dalla Provincia hanno fatto sapere di essere in attesa di individuare i fondi
necessari per poter procedere ad ulteriori e più corposi interventi. Nei giorni scorsi, intanto, i residenti di
Villadegna, stanchi di promesse non mantenute, hanno messo in atto una petizione con più di 100 firme.
«Siamo in una situazione di grave difficoltà. Fino ad oggi abbiamo sentito solo chiacchiere, ora basta»,
hanno sottolineato alcuni residenti. «Abbiamo studenti che non hanno più un bus per andare a scuola e
pendolari costretti ad arrangiarsi alla meno peggio per poter andare a lavoro». Anche il sindaco ritiene che
la situazione d’emergenza con la quale convivono i residenti di Villadegna non può più essere
sottovalutata. «Ritengo che non possa più essere ammesso alcun indugio. Bisogna individuare rapide
soluzioni per ripristinare il trasporto pubblico nella zona», ha commentato.

www.filtabruzzo.it ~ cgil@filtabruzzo.it


